

WARTA

Ini Harapan Dandim Tulungagung Saat Pelepasan Calon Jemaah Haji Kabupaten Tulungagung 2024

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.WARTA.CO.ID

May 28, 2024 - 14:15



TULUNGAGUNG - Komandan Kodim 0807/Tulungagung Letkol Czi Nooris Agus Rinanto, S.I.P mengikuti prosesi pelepasan Calon Jemaah Haji (CJH) Kabupaten Tulungagung tahun 1445 H/2024 M yang digelar di Pendopo Kongas Arum

Kusumaning Bongso Jl. R.A Kartini No. 01 Kelurahan Kampungdalem,
Kecamatan Tulungagung, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, Selasa
(28/05/2024).



Pj Bupati Tulungagung, Dr. Ir. Heru Suseno, MT, bersama jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) termasuk Letkol Czi Nooris Agus Rinanto, hadir langsung dalam kegiatan tersebut. Setelah mendengarkan lantunan doa dan memberikan sambutan, Pj Bupati Dr. Ir. Heru Suseno, MT, bersama Forkopimda secara simbolis mengalungkan surban kepada calon jemaah haji yang akan berangkat.

Di hadapan ribuan calon jemaah haji yang hadir, Pj Bupati Dr. Ir. Heru Suseno, MT, menyampaikan harapannya agar seluruh CJH asal Kabupaten Tulungagung bisa menjalankan ibadah haji dengan baik dan selamat saat berangkat maupun kembali ke tanah air. "Kami atas nama Pemkab Tulungagung menyampaikan kepada bapak ibu yang hari ini sudah menyiapkan segala sesuatunya untuk berangkat ke tanah suci. Jemaah haji tahun ini berjumlah 1.200 orang yang terbagi dalam 5 kloter. Kami mendoakan agar jemaah haji lancar menjalankan ibadah haji dan diberikan kesehatan saat berangkat dan pulang," ujarnya.

Pj Bupati juga berpesan agar jemaah haji yang berangkat bisa beribadah dengan baik sejak awal sampai kembali ke tanah air. Sementara itu, Kepala Kemenag Tulungagung, Mohammad Nasim, menjelaskan bahwa tahun ini 1.200 jemaah haji asal Tulungagung akan diberangkatkan dengan 5 kelompok terbang (kloter). Kloter 72 akan berangkat pada tanggal 30 Mei bersama jemaah haji asal Bali. Kemudian kloter 89, 90, dan 91 akan diberangkatkan pada tanggal 4 Juni, sedangkan kloter 92 akan diberangkatkan pada 5 Juni bersama jemaah haji asal Surabaya.

"Inshaallah berangkat sebagian besar tanggal 4 Juni kemungkinan malam, karena harus sampai di Embarkasi jam 06.00 pagi," ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim Tulungagung Letkol Czi Nooris Agus Rinanto, S.I.P, menyampaikan harapannya agar seluruh calon haji yang berangkat tahun ini dapat melaksanakan ibadah haji dengan baik dan kembali ke tanah air dengan predikat haji yang mabrur.

"Ibadah haji merupakan rukun Islam yang ke-5 dan menjadi impian setiap Muslim. Kami berharap semua calon haji dapat melaksanakan semua rangkaian ibadah dengan lancar dan memperoleh haji yang mabrur," ujar Dandim Tulungagung.

Acara pelepasan ini berlangsung dengan penuh khidmat dan haru, menandai awal perjalanan suci bagi ribuan calon jemaah haji asal Kabupaten Tulungagung.
(*)